

Hallo ihr Lieben!

Wie ihr sicher alle aus den Medien mitbekommen habt, sind die ersten Lockerungen für den Sportbetrieb im Innenbereich bekanntgegeben worden.

Leider müssen wir euch aber mitteilen, dass die Umsetzung der Vorschriften und das Einhalten der Vorgaben im Kinderbereich (für die Indoorsportarten) sehr schwierig sind umzusetzen. Kein Übungsleiter kann 100%ig gewährleisten, dass der Mindestabstand immer eingehalten wird, die Geräte immer korrekt desinfiziert sind und sich jedes Kind an die Umsetzung der Hygienemaßnahmen hält.

Daher haben wir schweren Herzens beschlossen die Spielgruppe, das Eltern-Kind-Turnen, Kinderturnen und Grundschulturnen bis mindestens zu den Sommerferien nicht mehr stattfinden zu lassen.

Wir hoffen sehr auf euer Verständnis und das ihr weiterhin gut durch diese „besondere“ Zeit kommt.



Viele liebe Grüße

Carolin

Gymnastik & Fitness